
 

Campo Bom, 31 de março de 2021. 

.                                                                          

REQUERIMENTO nº ______/2021. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras: 

 

                 O vereador signatário, nos termos regimentais, requer, seja analisado 

e votado o presente requerimento e, caso aprovado, seja o mesmo enviado à 

Gerencia do Centro de Distribuição Domiciliária dos Correios de Campo Bom, sito 

na Av. dos Estados Nº 2900, bem como, ao CDD Correios Centro Regional em 

Porto Alegre, RS, situado na Rua Siqueira Campos, 1100 6º andar – centro 

Histórico – CEP 90002900. 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 

Seja fornecido para essa Casa Legislativa: 

1) O Plano de Demissão Incentivada – PDI;  

2) O número de servidores de Campo Bom que já aderiram ao PDI; 

3) O número de servidores atuais lotados em Campo Bom, com a designação 

de função; 

4) E, se o atual quadro funcional supre a demanda do atendimento. 

 

Justificativa: 

 Acompanhamos com muita preocupação as informações rotineiras da equipe 
econômica do Governo Federal, que dão conta de que a privatização dos correios é 
eminente. 

 Os Correios já de muito vem sendo sucateado, com o intuito de precarizar os 
serviços. Governos com viés privatistas, a título de diminuir o “tamanho do estado”, usam 
desse expediente com relação a essa instituição centenária, que tão relevantes serviços 
tem prestado à Nação Brasileira, precarizando os serviços, através da diminuição do 
quadro funcional, para tornar simpática a ideia da privatização. 

 Diante do atual quadro de desinformação, queremos tomar ciência da política 
governamental de desmonte dos Correios, com demissões de servidores com mais de 



 
15 anos de serviço, sem que tenha havido novos concursos, o último ocorreu em 2011, 
e a última contratação em 2013.   

 O efetivo, pelas informações que nos chegam, vem sendo reduzido 
drasticamente, através do PDI, com ações de coação aos servidores para adesão a esse 
plano de demissão, com isso, trazendo prejuízo para a nossa comunidade. 

  Precisamos tomar ciência da situação dos servidores dos correios, para que a 
Câmara de Vereadores possa intervir, no sentido de buscar apoio político dos nossos 
representantes na esfera federal, na tentativa de frear a eminente venda dessa estatal 
que sempre foi referência de bons serviços prestados. 

 É inconcebível que vivenciemos o desmonte do serviço público sem tomamos as 
providências cabíveis neste aspecto, ou seja, exigir dos congressistas do RS, uma 
tomada de posição para mantermos os correios como instituição pública.           

  

___________________________ 
Vereador Victor Souza - PCdoB 

 
 


